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Abstract (en)
The device (10) has a drive arrangement (30) provided for a driving tappet (13), which is mounted in a guide (12) in a displaceable manner. The
drive arrangement has a drive spring element (31) i.e. coil spring, clamped by a clamping device (70). The spring element in a locking position of a
locking device (50) is adjusted into a clamping position by the locking device. The locking device has a locking unit designed as a rotatable wheel
element (49) i.e. roller bearing, which is rolled at a locking block (53) and arranged at the locking device.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft ein handgeführtes Eintreibgerät (10) für Befestigungselemente (60), mit einer Antriebsanordnung (30) für einen in
einer Führung (12) versetzbar gelagerten Eintreibstössel (13), die wenigstens ein über eine Spanneinrichtung (70) spannbares Antriebsfederelement
(31) für den Eintreibstössel (13) aufweist. Das Eintreibgerät (10) weist ferner eine Sperreinrichtung (50) auf, über die das Antriebsfederelement
(31) in einer Sperrstellung (54) der Sperreinrichtung (50) in einer Spannstellung (22) arretierbar ist, wozu die Sperreinrichtung (50) ein an
einem Sperranschlag (53) anlegbares Sperrmittel aufweist. Um die für das Ausheben des Trägerelements (51) aus seiner Sperrstellung (54)
notwendige Energie zu minimieren ist das Sperrmittel als drehbar an der Sperreinrichtung (50) angeordnetes und am Sperranschlag (53) abrollbares
Radelement (49) ausgebildet.
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